

## MOTOCICLISMO



## MUNDIAL



▲ **Intratable.** Marc Márquez, en la imagen, fue el dominador incontestable en los entrenamientos libres del Gran Premio de las Américas.

## Lorenzo negocia su renovación con Yamaha

Efe | AUSTIN (TEXAS)

El futuro de Jorge Lorenzo ya está sobre la mesa y los primeros contactos con Yamaha ya son una realidad, intentando la fábrica avanzar a posibles ofertas desde otros fabricantes, como Honda o Ducati, a partir de 2015.

En lo deportivo, Marc Márquez (Repsol Honda) no dejó ningún lugar a la duda y en la segunda tanda de entrenamientos libres refrendó lo que hizo en la primera, evidenciando una superioridad absoluta con la que mandó respecto a todos sus rivales, todos ellos a más de un segundo en MotoGP. Márquez marcó

la pauta, rebajó el récord del circuito que él tiene en 2:04.242 en carrera, y se quedó a escasas décimas del récord absoluto del trazado, para establecer el mejor tiempo en 2:03.490.

Rossi fue el más rápido entre los pilotos de Yamaha, que en este circuito y con los neumáticos actuales parecen tener bastantes problemas de adaptación, ya que el mallorquín Jorge Lorenzo, se «peleó» hasta el último momento con su moto para tener que conformarse con una octava plaza que no le satisfacía, aunque al menos mejoró desde la duodécima posición.

Brillante estuvo el también balear Luis Salom (HP Pons 40 Kalex), séptimo provisional en Moto2, a 6 décimas del francés Zarco y que empieza a adaptarse a la nueva cilindrada.

## TRIATLÓN



## PRESENTACIÓN



▲ **Atractivo.** En la imagen, las autoridades y organizadores durante la puesta de largo de una cita cada vez más reconocida en Europa.

## Portocolom se consolida en el calendario

EFE

El Triathlon de Portocolom se consolida en el calendario internacional como una de las citas de referencia en las islas y en otros países del continente, alcanzando este domingo (desde las 8:45 horas), en su entrega de 2014, un nuevo récord de participación. No en vano, serán unos 800 los triatletas de numerosas nacionalidades los que participarán en las pruebas estelares del domingo, bajo los formatos 111 y 55.5.

Además, como antesala, hoy los más pequeños serán los prota-

gonistas en la localidad *felanitxera*, donde se celebrará la TriKids, prueba en la que se espera a 200 jóvenes triatletas que llenarán de color y alegría a un evento que va de la mano del Triathlon de Portocolom, que alcanza su edición número diecisiete, siendo una de las pioneras en Baleares.

### Estrellas

La prueba reina será el Triathlon 111, con 1 kilómetro de natación, 100 de ciclismo y 10 de carrera a pie. El 55.5 ofrece 500 metros de natación, 50 kilómetros de ciclismo y 5 de carrera a pie. Dianas Riesler, Julia Gager, Susan Blatt, Eimear Mullan, Joan Nadal, Miguel Ángel Fidalgo, Miguel Fernández Miniño, Timothy Van Houten o Markus Hörmann son algunos de los grandes animadores de la cita.

## GOLF



## PROTAGONISTAS



▲ **Operación Fénix.** García Grou, flanqueado por Raul Pareja y Thomas Adam Ziegler, ayer, en el Golf Park Puntiró. ■ Foto: JOAN TORRES

## El regreso de 'Sebi' García Grou

Fernández

El golf balear recupera plenamente a uno de sus grandes activos en los últimos tiempos. Sebastián 'Sebi' García Grou es el protagonista de la 'Operación Fénix', un proyecto que ayer presentó en el Golf Park Puntiró junto a su manager, Thomas Adam Ziegler, y el exfutbolista del Real Mallorca, Raúl Pareja, y que tiene como objetivo que el deportista mallorquín dé el salto a la élite mundial de este deporte, tras quedarse a las puertas.

'Sebi' García Grou (Bedford, Inglaterra,

1981), tiene a sus 32 años el privilegio de haber logrado en 2009 el récord del mundo con la tarjeta más baja jamás presentada en el campo profesional, con 58 golpes, y en 2011 obtuvo el pasaporte para jugar el European Tour.

Una grave lesión le obligó a parar y volver a empezar desde el Satellite Tour (2012/13), con la meta de recuperar la tarjeta que tanto esfuerzo le costó lograr en su día. La 'Operación Fénix' es el eje sobre el que se vertebrará la resurrección deportiva del golfista mallorquín, que pretende dar pasos al frente para ocupar un lugar en el circuito profesional, enrolarse en el Tour internacional, soñando con llegar a participar en el Open Británico o el Masters de Augusta, y quién sabe si vestir la chaqueta verde.

## ¡Últimas plazas!

### Circuitos Culturales

6 Días · 5 Noches

<b>Sevilla, Cádiz, Jerez</b> y ruta de los Pueblos Blancos	Hotel 4**** céntrico en Chipiona	20 Abril <b>475 €</b>
<b>Galicia</b> desconocida	Hotel Nuevo Astur	12 Mayo <b>457 €</b>
<b>Teruel</b> y sus bellos paisajes escondidos	Hotel 3*** céntrico en Albarracín	13 Mayo <b>498 €</b>
<b>Cerdeña</b> una isla por descubrir	Hotel 3***	26 Mayo <b>599 €</b>

Incluyen todas las excursiones, pensión completa y acompañante.



Información y reservas en tu agencia de viajes

## EN CORTO

### BALONCESTO

#### Opentach Pla y Giwine Andratx buscan sellar la fase de ascenso

Los dos representantes en la Liga EBA, Giwine Andratx y Opentach Pla, pueden resolver su clasificación para la fase de ascenso a LEB Plata. El Andratx visita hoy al Gandía (19:30 horas) y el Pla recibe mañana (16:30) al Almassera.

#### El Instituto de Fertilidad visita al Leganés en el cierre de la temporada

La última jornada en el Grupo B de la Liga Femenina 2 deja la visita del Instituto de Fertilidad Air Europa a la pista del Grupo EM Leganés (17 horas), con las ausencias por lesión de Bari Mate-malas y Miriam Rollán.



### WATERPOLO

#### El Sabadell deja al Catania de Blanca Gil fuera de la Euroliga

El Geymonat Orizzonte Catania de la mallorquina Blanca Gil se quedó fuera de la final de la Euroliga de waterpolo femenino al perder con el anfitrión, el Sabadell, por un contundente 15-9 que deja a la isla sin su tercera corona.

### MOTOCICLISMO

#### David Salom toma contacto con el trazado del Motorland Aragón

El piloto mallorquín David Salom (Kawasaki) acabó con el 15º mejor tiempo en los primeros entrenamientos del Motorland Aragón, con 2:01.032, siendo la segunda moto en EVO, tras Nicolo Canepa.

▲ **Gran cartel.** En la imagen, algunos de los pugiles que esta noche pelearán en s'Arenal.

### K1

#### El polideportivo de s'Arenal acoge una velada

Esta tarde, a partir de las 19 horas, el polideportivo de s'Arenal acoge una velada de primer nivel de K-1 en la que el enfrentamiento principal será el que mediará a Máximo Suárez frente a Sergio 'Dinamita'.